



**お相撲さんに挑戦！
はじめてのお相撲さん**

【2月28日・取石南こども園】

市内に宿舍を構える二所ノ関部屋の力士が市内の保育園等を訪れました。相撲体験では、子ども達はなかなか動かない力士に悪戦苦闘しながらも、見事に力士を土俵の外に押し出し、手を取り合って喜んでいました。



**非常時に協同で対応できるように
高石小学校区自主防災訓練**

【3月4日・高石小学校】

ミサイル発射によるアラートの通知を想定し、高石小学校区の自主防災会が訓練を実施しました。訓練種目には担架作成・搬送やAED取扱訓練なども盛り込まれ、参加者は真剣に取り組まれていました。



**新たな一歩を踏み出すために
市内の各小学校で卒業式**

【3月16日・加茂小学校】

一人一人名前を呼ばれた生徒たちは「はい!」と大きな声で返事をし、壇上で校長先生から卒業証書を受け取りました。それを見つめる保護者の方も、我が子の成長を噛みしめている様子でした。



**老若男女が集い、盛り上がる
ポッチャ体験会**

【3月24日・カモンたかいし】

33人の方が集まり、「ポッチャとはどんな競技か?」という説明から始まった体験会。参加者の方は初めて触るポッチャのボールに「思ったより重い。うまく投げられるかな。」と不安になりながらも、ゲームが始まると、上手くコツをつかんでいるようでした。後半には大人子ども入り乱れた混合戦が行われ、投げたボールが的球に近付くと、会場全体から「おおー!」と歓声があがるなど、老若男女問わずに同じフィールドで盛り上がっている様子が印象的でした。



**総合型地域スポーツクラブ
きらり総合型クラブたかいし設立イベント**

【3月25日・カモンたかいし】

誰もが気軽に体を動かすことを楽しめるクラブをめざして設立された総合型地域スポーツクラブ。オープニング式典が開かれた後、参加者は体力測定や体験会(バドミントン・卓球)で汗を流していました。